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Nous sommes tous un peu soulagés de tourner la page d’une année particulièrement 

éprouvante marquée par une crise sanitaire à l’échelle mondiale. L’épidémie qui sévit 

actuellement marquera l’histoire. Elle a bouleversé nos modes de vie et entrainé des 

conséquences pour notre économie et notre société. 

En dépit de ce contexte toujours troublé, 2021 s’ouvre en nourrissant l’espoir de meilleurs 

présages. En effet, la vaccination débute et nous pourrons vous informer des procédures à 

suivre si vous avez des difficultés. 

C’est dans cette ambiance très particulière que nous avons été contraints de fermer la salle 

des fêtes aux associations et au public, d’annuler les rencontres citoyennes, le repas des ainés 

et la veillée Belledonne. 

Toutefois afin de maintenir l’esprit de Noël, nous avons tenu à poursuivre et améliorer les 

illuminations dans le village avec un magnifique sapin coupé dans la neige de Fontaine Noire 

et fièrement dressé par nos employés sur la place de la salle des fêtes.  

 

Comme vous avez pu le voir, l’église, symbole de notre patrimoine, se remarque de loin. Elle 

nous offre aujourd’hui, de son clocher illuminé, la route à suivre pour arriver à Saint Pierre de 

Belleville. L’éclairage nocturne est composé de 3 projecteurs à LED peu gourmands en 

électricité. 

Alors que devaient se profiler les festivités de fin d’année et que le repas des ainés était 

annulé, nous avons pris la décision d’offrir à chacun d’eux, en remplacement, quelques 

friandises et une carte cadeau à utiliser à leur gré. 

Saint Pierre de Belleville 



Nous ne voulions pas non plus oublier les enfants. Pour cela, nous avons répertorié tous les 

jeunes de moins de 18 ans (52 sur la commune). Nous leur avons proposé une rencontre sous 

forme d’un goûter. Une quarantaine d’entre eux étaient présents, certains accompagnés de 

leurs parents. Ce fût une rencontre riche au cours de laquelle nous avons pu échanger sur 

leurs besoins et leurs désirs pour mieux vivre ensemble dans le village. A l’issu de cette 

rencontre, nous avons décidé de les retrouver en février pour une élection de représentant 

des enfants et un concours de dessin pour l’aménagement du rond-point de l’A43. 

 

Cette année, à notre grand regret, la cérémonie des vœux n’aura pas lieu. Ce temps 

institutionnel va cruellement nous manquer. C’est lors de ce rendez-vous incontournable de 

la vie démocratique que la municipalité se tourne vers l’avenir pour présenter ses projets. Ce 

courrier n’a pas l’ambition de remplacer cette rencontre, mais il me semblait essentiel de vous 

tenir informés et d’évoquer avec vous les actions actuelles et les perspectives futures. 

Le contexte de la crise sanitaire ne doit pas fermer la porte aux échanges et aux idées de 

chacun. Vos propositions, désirs doivent s’exprimer donc n’hésitez pas à nous en faire part. 

 

DEFIBRILLATEUR 

Le décret n° 2018-1189 du 19 décembre 2018 rend obligatoire aux 

établissements recevant du public de s’équiper d’un défibrillateur 

automatisé externe. Nous avons donc installé ce dernier sur la façade 

de la mairie. Le défibrillateur permet d’intervenir rapidement en cas 

d’arrêt cardiaque avant l’arrivée des secours. L’appareil est 

entièrement automatique. En cas de malaise cardiaque, il suffit 

d’ouvrir le boitier et de suivre les instructions orales. L’appareil 

déclenche le choc électrique seulement si la victime en a besoin. Dès 

que possible nous ouvrirons des séances aux gestes de premières 

urgences pour les habitants. Un de nos conseillers municipaux 

habilité se chargera de ces temps de formation. 

 



SECURITE ROUTIERE 

Sans devenir une entrave à la circulation, la maîtrise de la vitesse dans le village est une priorité 

sécuritaire. Cette régulation a aussi un impact sur les nuisances sonores et la pollution. Nous 

travaillons sur ces aspects et sur les moyens à mettre en œuvre pour y parvenir. 

De plus, le pont de la Corbière (route des Hurtières) fera l’objet de travaux cet automne. Cela 

va entraîner une gêne conséquente à la circulation et des déviations seront mises en place. 

Nous vous en tiendrons informés. 

 

PLATEFORME DECHETS VERTS  

La plateforme des déchets verts est actuellement fermée aux habitants pour deux raisons : 

- Cette dernière devient saturée et nous avons pris la décision de la réserver à 

l’évacuation des gravats consécutifs aux travaux d’enfouissement des réseaux secs.  

- De plus, nous avons régulièrement trouvé des encombrants (mobylette, machine à 

laver…) sur la plateforme. Les abus répétitifs nous ont amenés à 

sécuriser l’entrée, la barrière étant souvent forcée. Par ailleurs, les 

déchetteries (Saint Léger, Randens, La Chambre) restent ouvertes 

aux particuliers aux jours et heures habituelles. En parallèle nous 

mettons en place le ramassage des encombrants devant votre 

porte pour ceux d’entre vous qui ne peuvent s’y rendre à cause 

d’objets trop volumineux (contactez la mairie au 04.79.36.12.46 

pour vous inscrire). 

 

 



 

RESTAURANT LE SAINT PIERRE 

Le conseil municipal a pris la lourde décision de mettre en vente le bâtiment. Les arguments 

qui nous ont contraints sont avant tout d’ordre financier : 

- Le matériel de cuisine a été fortement endommagé et son remplacement entrainerait 

de lourdes dépenses. 

- Depuis juin 2019, les revenus de la location ne rentrent plus dans les caisses de la 

commune et les traites de crédit pour payer le bâtiment continuent de courir. Cela 

pèse lourd sur le budget de la commune et de fait, embolise les projets. 

A ce jour, un potentiel acquéreur est intéressé pour acheter le bâtiment sans vocation de 

restaurant. Nous sommes bien conscients que ce lieu de rencontre va nous manquer. A nous 

tous de réfléchir à un projet de création d’un espace de convivialité. 

 

 

Je voudrais terminer cette première lettre d’information en vous remerciant toutes et tous 

pour votre soutien. 

Plus que jamais, cette crise planétaire nous a enseignés que les valeurs de proximité, de 

fraternité et d’écoute doivent être le fil d’ariane de nos actions. Même si la conjoncture ne 

nous a pas été favorable, le tissage de ce lien social reste notre priorité et nous espérons que 

cette nouvelle année nous permette de nous retrouver très vite pour des temps festifs. 

 

Je vous adresse en guise de meilleurs vœux, cette citation de Bergson : 

« L’avenir n’est pas ce qui va arriver, mais ce que nous allons en faire » 

 

Alors bonne année à toutes et à tous ! 

 

 

      Christine BOUCLIER BEAUCHET, Maire 

 

 

 


